os y enfadados por la margiación y el subdesarrollo a que os vemos sometidos. Todo llo sazonado con la acusaión de centralistas e imperiastas por parte de los realnente favorecidos. ¿De verdad el labrador de nuestra Sierra o el campesino manchego se siente centralista o imperia-

> Domingo CASAS UBIEDO (Madrid)

Los intereses colectivos

Le hago llegar mi más sincea felicitación por el gran aciero con que dirige esta nuestra Revista de Información Regioal, desgraciadamente la única jue de alguna manera se ha cercado a lo que es nuestra provincia y nuestra Región, y años en Barcelona, y esto por causas de fuerza mayor: estudio Periodismo y no me ha quedado más remedio que "emigrar" de mi querida Cuenca, como tantos otros paisanos lo han hecho, por una u otra razón. Espero que en un



ODOS VAMOS EN EL CARRO

aunque sea mucho el camino que queda por recorrer, hasta conseguir de una vez por todas que en el resto de España se den cuenta de que existimos, y no precisamente con un nivel de desarrollo elevado, lo hecho hasta ahora ha significado un paso hacia de-

Yo, que soy y me siento conquense, me intereso vivamente por los problemas que nos aquejan; solamente llevo dos

futuro no muy lejano, y con una suficiente preparación en este campo del Periodismo, pueda con mi pluma defender nuestros intereses, los intereses de un pueblo marginado durante años. Vosotros, colaboradores de EL BANZO habéis comenzado esta labor; esperemos que el ejemplo cun-

Luis HERRAEZ HIDALGO (Gavá, Barcelona)

Lo que está pasando

Os dirijo estas líneas para dejar constancia de que EL BANZO también llega a esta parte de nuestra discutida y mal administrada piel de toro.

Si os digo que me gusta, que lo espero con interés, no penséis que esto sea coba. Por no ser cobista ni tener que besar la mano a ciertos machistas conquenses estoy aquí, en Igualada, y la verdad no me pesa. Soy otro emigrante más con un cuarto de siglo en tierras catalanas y tres hijos catalanes, pero soy de Cuenca tanto como el primero y me gusta, lo que ya me gusta menos es lo que está pasando, pasó y me temo que pasará en Cuenca.

Vosotros lo apuntáis y os aseguro que apuntáis bien, casi siempre hacéis diana...

Gregorio MUÑOZ PARDO (Igualada, Barcelona)

Castigados, por malos

Les ruego no renueven mi suscripción a su Revista, por dos motivos:

1.º No me parecen objetivos en el tratamiento de los problemas.

2.º No me interesan los problemas de Cuenca capital v los de La Mancha los tocan de oido.

Ramón Carrilero Parreño (El Provencio)

Los lejanos

Mi más sincera felicitación por esta Revista que ya hace tiempo veníamos esperando quienes deseábamos tener algún informativo regional de calidad; felicidades de nuevo. La Revista, me atrevería a decir, ha salido "redonda" y si es leida con interés por cualquier conquense, ¿se imaginan el que tenemos las personas que por obligación estamos leios de Cuenca?

> Mercedes MORENO (Barcelona)

Servicio público

No me causa ninguna extrañeza que, para algunas personas, no les diga nada EL BANZO.

Pienso que en Cuenca siempre ha habido personas que han desdeñado, ignorado y despreciado a quienes no han servido a intereses particulares suyos.

Todos sabemos que hay servidores públicos que aún no han asimilado la idea de servicio, fin primordial para los que están a su cargo.

Sirva, por tanto, como contrapartida, mi más sincera felicitación por la gran labor que EL BANZO está haciendo en nuestra Región y las gracias pues así sí se sirve.

> Francisco J. ROMERO (Minglanilla)

Hay una forma de ayudar

Un suscriptor es un amigo. Nos ayuda, nos espera cada mes. Garantiza un número fijo de ejemplares. Es un gran estimulo comprobar cómo aumenta el número de nuestros suscriptores.

Pero todos son pocos. Le pedimos que incremente usted ese número, si todavia no es suscriptor. O que busque, entre sus amistades o familiares, nuevos miembros de esta comunidad banzistica.

Por 190 pesetas, seis números; por 375, doce números.

Corte el holetín y remútalo a nuestra dirección:

Corte el boletín y remitalo a nuestra dirección:

Apartado 86 CUENCA

Los envios contra reembolso, válidos sólo para España, tienen un recargo de 10 pesetas por gastos de Correos. Las tarifas del extranjero se entienden por envio ordinario; a petición del suscriptor se hacen por correo certificado o avión, con gastos a su cargo.

ATENCION COLECCIONISTAS

EL BANZO ya es historia. Está en la historia.

Nuestros doce primeros números recogen la inquietud del tiempo apasionante de la transición. En ellos se refleja el despertar del pueblo conquense. Y se cuentan, además, cosas que nadie más ha dicho sobre los acontecimientos de cada dia

De algunos de esos números quedan pocos ejemplares. Dentro de algún tiempo, serán piezas valiosas. Aproveche la oportunidad, ahora que aún puede hacerlo. Y, si es comprador habitual de la Revista, compruebe si le falta algún número. Ahora puede completar la colección.

Números sueltos del 1 al 12: 50 pesetas Colección completa 12 números: 500 pesetas

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Banzo, El. N.º 14, 1/4/1977.